
市政协十二届二次会议今开幕

“今年会场都不再铺设红地
毯，就连主会场主席台前面都不
安排鲜花绿草点缀。”6 日下午，
正在布置会场的工作人员说，今
年两会期间，将厉行节约，各会
场一律不摆设拱门、鲜花等。

6 日下午是政协委员报到
时间，但市会议接待中心外并没
有条幅、拱形门、气球等。下午 5

点半左右，在政协会议主会场，
工作人员正在往外搬运盆景，几
分钟时间，之前曾布置的主会场
主席台前的仅有的几棵盆景全
部搬出会场。“会场布置的点缀
物品全都去掉了，这也是上级的
意思。”

据了解，会议期间，委员们
将根据发放的自助餐券统一就

餐，严禁饮酒，在主会场外住宿
的委员统一乘车。为确保两会代
表委员赴会和返回，相关部门取
消了警车开道，将对两会会场及
驻地周边进行交通疏导。

在 1 月 4 日召开的市委常
委会议上，研究通过了《中共聊
城市委常委会关于改进工作作
风密切联系群众的实施办法》，

从提高认识增强自觉、积极改进
调查研究、大力精简会议活动、
大幅减少文件简报、简化改进新
闻报道、着力简化接待工作、带
头厉行勤俭节约、规范出访出行
工作、始终坚持廉洁自律、切实
加强督促检查等 10 个方面提出
了具体要求。

本报记者 刘铭

今年两会厉行节约

拱门鲜花红地毯，一律不设！

本报聊城 1 月 6 日讯(记者
刘铭) 1 月 6 日下午 2 时开

始，参加政协聊城市十二届二次
会议的政协委员陆续抵达驻地
报到。7 日上午 9 时，市政协十
二届二次会议正式开幕。

6 日下午 2 时，参加会议的
政协委员陆续报到，工作人员热
情地接待并分发材料、文件、证

件。有的委员一到，就把提案交
到了大会提案组，有的聚在一起
交流着各自关注的热点问题。

政协委员魏保敬报到后，第
一时间将自己的提案交到了提
案组。据大会提案组统计，委员
报到当天，共收到了十多份提
案，涉及交通、教育等方面。

“作为农业界别的一名委

员，这次和郭安法委员一起提交
了一份关于成立农业生产事故
技术鉴定管理办的提案，希望在
我们这个农业大市能够引起重
视。”魏保敬介绍，聊城是中国重
要的商品粮、优质棉、蔬菜、瓜
果、畜禽生产地基和农副产品深
加工和出口基地，但农业生产事
故时有发生，对农业生产和农民

增收构成了威胁，希望以市政府
名义下文，成立市级农业生产事
故技术鉴定管理办公室，维护农
民的利益。

根据会议日程，7 日上午 9

时，举行市政协十二届二次会议
开幕会议，市政协主席金维民将
代表政协聊城市委员会常务委
员会作工作报告。

学生上下学时间，不少学校门口容易出现拥堵

临主干道学校门口应设天桥
6 日下午，政协委员报

到后，聊城市保险行业协会
考试中心主任王延志回到房
间，进一步整理了自己的提
案，他建议在东昌路小学门
前设立过街天桥，起因则是
该路段交通压力太大。同住
一个房间的是政协委员、临
清市教育局工会主任齐晨
兴，对教育深有感触的他与
王延志聊起了学校门口的交
通拥堵问题。

“就拿东昌路小学来说，
每天上下班，不管是坐公交
还是骑电动车，经过学校门
口时，如果赶上学生上下学，
都会非常拥堵。”王延志说，
现在虽然每天有交警指挥，

但学生上学、放学时间道路
拥堵经常发生，给市民、学
生、老师的出行安全造成极
大影响。

说到校门口堵车问题，
齐晨兴非常有感触地说，现
在临清部分学校也存在这个
问题，就像临清五小学、十小
学等学校，每到放学时间，接
孩子的人很多，拥堵很严重。

“随着各学校实行分班次放
学后，秩序有所改观。”

王延志认为，东昌路小
学的位置比较特殊，紧邻西
板桥和一个大路口，位于城
区最繁华的主干道东昌路
旁，学生上学时间正好赶上
上班时间，车流量非常大。另

外，包括北顺小学、建设路小
学等紧邻主干道的学校，都
存在这个问题。“为了保持道
路畅通，保障老师、学生和家
长的交通安全，建议在紧邻
主干道的小学门前设立过街
天桥。”

针对学生的交通安全，
政协委员李明芳建议在全市
所有中小学校门口的马路上
设置交通安全标识和振荡式
减速标线，提醒过往车辆注
意学生安全，同时降低机动
车行车速度。在学校门口或
道路设置机动车禁停区，避
免家长接送学生时造成交通
拥堵。

本报记者 刘铭

近年来聊城城区建设面
貌焕然一新，提升了城市品
位，初步成为一个具有现代
化交通体系的城市。

据民进聊城市委工作人
员调查，由于机动车不断增
加和城市流动人口的增多，

部分路口行人和车辆混行造
成了比较明显的拥堵，在部
分路口建设过街天桥非常有
必要。

调查发现，由于路口行
人和自行车与汽车的交叉，
使得本可以快速通过的机动

车不得不减速甚至停车，减
少了一个绿灯区间可以通过
的车辆。而行人在机动车流
中穿梭，尤其是有老人和孩
子，非常危险。因此，建议靠
近学校、医院、大型商场和广
场等车辆和行人较多的地

方，修建行人过街天桥或者
简易人行过街天桥，投资小，
见效快。简易人行过街天桥
方便了行人，从而减少行人
和机动车的相互影响，还可
以降低交通事故发生率。

本报记者 刘铭

格相关调查

部分路口有必要
建过街天桥

6 日下午，政协委员王延志（右）和同住一个房间的政协委员齐晨兴谈论关
于建过街天桥的提案。 本报记者 邹俊美 摄
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